

女性協議会第44回定期大会

改善のために「声を出す」重要性

小室淑恵さんの講演も

民放労連女性協議会第四回定期大会 10月8日

(社)東京・金利車両で

行われ、北海道から九州ま

各地連・単組・本部から合

三名が参加しました。

ます。2017年度の方
案、議案の提案がありま

動きやすい職場の実

現に向けた取り組みをはじ

として、五つの課題別の

運動方針について討議が行

新編
文選

続いて、各単組と各地連
から報告が行われました。

たところ、その声に応じる形で休憩室を獲得することことができたそうです。更衣室だけでなく育児休暇中の社員が手続きで会社を訪れた際に、授乳スペースとしても活用でき、多くの方から

を出すことで改善されたと
いう意見も多く上がり、改
めて声を出すことの重要性を
確認しました。

社ワーク・ライフバランスの代表取締役社長の小室週惠さんによる講演がありました。小室さんは説得力のあるデータをもとに、「なぜ働き方改革を行わなければならないのか」を語

明していただきました。
いま、日本で直面している問題として、労働力人口

「…………」
そうです。

んでみてはいかがでしょう
か。

旦給ごとに机の事務を扱
えていますが、特に印象に
残ったのは「声を出すこと
の重要性」でした。

「ああ、かとう」と声をあげながら、
健康診断を男女一緒にやっていたため困っているとい
う声がありました。健康診断の日程をずらすなどの
改善があるそうです。

職した分野社員に話を聞くなど、若い女性組合員の不安を取り除く機会を設けている単組もあるそうです。



地連・単組からさまざまな報告

が減少し、働く世代が引退する世代を支える社会保障制度の維持が困難になってきています。この状況を解決する

各社で取り組まれている具体的な「働き方の見直し」についても説明していただきま

組も多くの定例会議で、
的に女性社員で
朝に集まる取り
組みを始めて、
育休を取って復

A black and white photograph showing several students sitting at long, narrow tables in a classroom or lecture hall. They are focused on their work, with papers and books open in front of them. The room has large windows in the background and recessed lighting in the ceiling.